

Office de tourisme : les nouveautés de la saison 2022

L'office de tourisme du Pays rhénan a lancé sa saison estivale mardi 24 mai à la passe à poissons de Gamsheim. Une carte des itinéraires cyclables et des jeux de piste numériques sont les deux nouveautés 2022 majeures.

« C'est sera une année riche, on sort du Covid, et on veut dynamiser le tourisme. C'est important pour nos socioprofessionnels et pour les acteurs du tourisme en général », s'est enthousiasmée Christine Jaouen-Bohy, directrice de l'office de tourisme, avant de lister les nouveautés de cette saison estivale qui commence.

Une carte du territoire d'abord, avec 17 propositions d'itinéraires cyclables, de 7 à 41 km. « Nous som-



Christine Jaouen-Bohy, directrice de l'office de tourisme du Pays rhénan, ici avec le président Camille Scheydecker, a présenté la nouvelle saison touristique du territoire. Photo DNA/Marie GERHARDY

mes traversés par la route EuroVélo 15, et notre territoire se prête au vélo. Nous avons travaillé avec le Pamina Rheinpark et Passage 309, pour proposer des circuits en Allemagne. C'est la première fois que nous éditons une telle carte, et nous allons faire son pendant pédestre cette année. »

Deuxième nouveauté, deux jeux de piste numériques à faire en totale autonomie, simplement équipé d'un smartphone. « On voulait une offre innovante, adaptée aux familles et tout public. On est partis sur un programme de trois ans, avec deux jeux qui vont sortir chaque année. » Les

deux premiers sont donc déjà téléchargeables, gratuitement.

Des réductions à la clé

Des énigmes, du suspense, des mystères... Conçus avec les entreprises Anima et Foxie, ils se déroulent à Gamsheim et Fort-Louis, aux deux extrémités du territoire. Ils permettent notamment de découvrir des lieux normalement inaccessibles, avec la centrale électrique de Gamsheim. Et pour le joueur qui arrive au bout, des réductions chez les commerçants sont à la clé.

Le magazine « Escapes » a été réédité. Il recense les temps forts de l'année sur le secteur, les lieux incontournables à visiter, les restaurants et hébergements remarquables... Un mot a évidemment été glissé sur la

nouvelle IGP des potiers de Soufflenheim. Des conseils de visites en famille, en couple ou seul y sont distillés, et d'innombrables astuces pour découvrir le territoire.

Un autre petit carnet se concentre sur la saison estivale, recensant tous les événements du territoire entre juin et septembre. « Nous avons fait un grand travail pour monter un programme d'animations encore plus riche que les années précédentes, avec de nouveaux partenaires. » Un week-end inédit autour de l'eau et du vélo est déjà annoncé pour les 2 et 3 juillet.

En partenariat avec Randoland, une balade ludique dans Roeschwoog a été imaginée à destination des enfants. Le parcours s'étend sur 3,5 km, à effectuer avec un carnet de questions et petits jeux à la main. Trois versions sont proposées,

pour les 4-6 ans, les 7-9 ans et les plus de 10 ans. « C'est une manière d'agrémenter la balade, pour que les petits traînent moins les pieds ! »

Enfin, les guides recensant les hébergements et les restaurants ont été mis à jour, avec les professionnels qui le souhaitent. Camille Scheydecker, maire de Soufflenheim et président de l'office de tourisme, a conclu la présentation d'un chaleureux applaudissement, s'exclamant qu'« il y a tout ce qu'il faut chez nous, pas besoin de chercher plus loin ! »

Marie GERHARDY

Guides, cartes et jeux sont téléchargeables sur le site de l'office de tourisme du Pays rhénan www.visitpaysrhennan.alsace et à disposition dans les trois points d'accueil, à Gamsheim, Soufflenheim et Drusenheim.